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ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
ТЕМПЫ ГАЗИФИКАЦИИ РАСТУТ

Темпы газификации Орловской области в пер�
вом полугодии 2005 года выросли на 20%. Об
этом сообщили в управлении строительства,
газификации, дорожного хозяйства и ресурсо�
энергосбережения.

На начало августа в области введено в дей�
ствие более 137 километров новых газопроводов
(всего же в текущем году их запланировано
проложить на 327 километров). Строительство
новых сетей осуществляется в рамках федераль�
ной программы социального развития села в
2001—2010 годах и проводится с привлечением
средств федерального, областного и районных
бюджетов, а также за счёт населения. 

Свою программу "Газификация регионов Рос�
сийской Федерации" на Орловщине реализует и
компания "Газпром". С 2000 года на территории
области ею построено более 350 километров га�
зопроводов.

НОВАЯ ШКОЛА 

В СВЕРДЛОВСКОМ РАЙОНЕ
На днях государственная комиссия подписала

акт о вводе в эксплуатацию новой основной шко�
лы в селе Плоское Свердловского района. Стро�
ительство проводилось с использованием со�
временных отделочных материалов и продолжа�
лось около двух лет. 

Учебное заведение рассчитано на обучение
100 человек. В здании компактно расположи�
лись компьютерный класс, столовая, медпункт,
оснащенный всеми необходимыми средствами
спортивный зал и отдельно — тренажёрный
зал.

На торжественное открытие школы, которое
состоится 30 августа, дал согласие приехать гу�
бернатор Орловской области Е.С. Строев. 

ПЕРВЫЕ ИТОГИ КОНКУРСА
Продолжается областной конкурс механизато�

ров, занятых на уборке зерновых. По оператив�
ным данным управления сельского хозяйства и
продовольствия администрации области на 25
августа среди комбайнеров по восточной зоне
области лидирует С.Н. Гусев (ЗАО АПК "Юность",
Должанский район), намолотивший 2761 тонну
зерна на комбайне "Джон Дир". 

В центральной зоне среди механизаторов, ра�
ботающих на "Енисее�1200", первенство держит
А.Г. Вишняков (ООО АФ "Орел", Залегощенский
район). В западной зоне на комбайне "Дон�1500"
больше всех зерна (1384 тонны) намолотил 
Л.И. Бабищев из ОАО "Агрофирма Мценская".

Окончательные итоги конкурса будут подве�
дены первого октября, а вручение призов побе�
дителям будет приурочено к Дню работников
сельского хозяйства и перерабатывающей про�
мышленности.  

"ОДИНОКАЯ СОРОКА" 

В "НАШЕМ СОВРЕМЕННИКЕ"
В свежем, седьмом номере известного лите�

ратурного журнала "Наш современник" опубли�
кована повесть "Одинокая сорока" нашего зем�
ляка, автора семи книг прозы, лауреата литера�
турных премий им. В.М. Шукшина и И.А. Бунина,
писателя и журналиста газеты "Орловская прав�
да" Юрия Оноприенко.

Публикации орловских авторов в столичных
журналах появляются периодически, но такого
солидного объёма — впервые за много послед�
них лет.

Повесть Ю. Оноприенко была замечена  сто�
личными критиками. А первыми с ней познако�
мились читатели газеты "Орловская правда", на
страницах которой она была опубликована.

Информагентство

"Орловской правды".
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Несмотря на то, что  цве�
точный рынок перенасы�
щен, цветы и зелень, выра�
щенные на этом предпри�
ятии, пользуются неизмен�

ным спросом. Не случайно в
теплицах совхоза цветов с
каждым годом становится
все больше. Робкие, кро�
шечный ростки превраща�

ются в великолепные розы
Анжелику или Гренгалу ста�
раниями работников оран�
жерей.

—  Представляете, как

волнуются первоклашки в
канун первого и  самого
главного  своего праздника,
как мечтают  порадовать
своего учителя, подарить
самый важный букет в жиз�
ни? — говорит цветовод Ва�
лентина Алексеевна Бобко�
ва (на снимке). — Подвести
в этот день ребятишек мы
никак не можем. 

Для каждого цветка здесь
своя технология выращива�

ния, каждому — особые лю�
бовь и забота.  Поэтому  и
благоухают они в канун
праздника по�особому. 

Цветоводы к празднику
подготовились, а значит
можно быть уверенными в
том, что первого сентября
на улицах нашего города бу�
дет как никогда много пре�
красных букетов.

Наталья ЗАРУБИНА.

Как заявил М. Фрадков,
приведение законов субъек�
тов Федерации в соответствие
с законодательством Россий�
ской Федерации имеет перво�
степенное значение для реа�
лизации 131�го закона в уста�
новленные сроки. "Мы должны
создать и обеспечить эффек�
тивное функционирование
единого правового простран�

ства в стране. Фактически мы
формируем практику юриди�
чески четкого разграничения
полномочий", — подчеркнул
Председатель правительства.

М. Фрадков также напо�
мнил о необходимости инфор�
мационного сопровождения
подготовки к вступлению в си�
лу закона о местном самоуп�
равлении. "Министерство ре�

гионального развития и Мини�
стерство культуры подготови�
ли план работ, но тут еще
предстоит поработать всем
ведомствам, в том числе Ми�
нистерству финансов, и орга�
низовать последовательную
работу по информированию
населения", — отметил он.  

Информагентство

«Орловской правды».  

Председатель Правительства РФ Михаил Фрадков провел совещание по подготовке 

к реализации Федерального закона "Об общих принципах организации местного

самоуправления в РФ", который вступит в силу 1 января 2006 года.

Создание условий для нормальной жизни
людей, обеспечение устойчивого социаль�
но�экономического развития района — глав�
ная задача органов местной власти. 

РАЙОН РАБОТАЕТ 
НА ПЕРСПЕКТИВУ

МРОТ увеличен
В связи с увеличением минималь�

ного размера оплаты труда в соот�
ветствии с Федеральным законом
РФ № 198�ФЗ от 29.12.2004 г. "О вне�
сении изменений в статью 1 Феде�
рального закона РФ от 19 июня 2000
года № 82�ФЗ "О минимальном раз�
мере оплаты труда" постановлением
коллегии администрации области 
№ 137 от 22.08.2005 г. принято реше�
ние о применении при расчете опла�
ты труда работников организаций,
финансируемых за счет средств об�
ластного бюджета, минимального
размера оплаты труда с 1 сентября
2005 года в размере 800 рублей, с 
1 мая 2006 года — 1100 рублей. Гла�
вам муниципальных образований
при расчете оплаты труда работни�
кам организаций, финансируемых из
средств местных бюджетов, реко�
мендовано руководствоваться ука�
занным выше Федеральным зако�
ном.

Сделаем город
красивым 

В целях оказания практической
помощи администрации г. Орла в ра�
боте по сохранению архитектурного
облика областного центра, осущест�
вления ландшафтного строительст�
ва и благоустройства в местах про�
живания и отдыха горожан, скверах,
зеленых и водоохранных зонах горо�
да постановлением коллегии адми�
нистрации области № 135 от
17.08.2005 г. принято решение о со�
здании рабочей группы по коорди�
нации комплексного решения во�
просов обустройства г. Орла (руко�
водитель рабочей группы — первый
заместитель губернатора области
П.А. Меркулов). Управлению архи�
тектуры и градостроительства при
корректировке плана развития исто�
рического центра г. Орла поручено
предусмотреть зоны: пешеходного
движения от площади им. Ленина до
здания областного театра юного зри�
теля "Свободное пространство", про�
ведения выставочных мероприятий,
массовых праздников, культурного
отдыха граждан. Управлению финан�
сов и налоговой политики поручено
выделить 15 млн. рублей для прове�
дения работ по реконструкции Алек�
сандровского моста. К сведению
принято, что администрация г. Орла
участвует в финансировании работ
по реконструкции Александровского
моста и выделяет из бюджета города
ОАО "Мостострой�66" на эти цели 
15 млн. рублей.    

Программа борьбы 
с преступностью  

Постановлением коллегии адми�
нистрации области № 45а от
24.03.2005 г. утверждена комплекс�
ная программа борьбы с преступнос�
тью и профилактики правонарушений
в Орловской области на 2005—2006
годы. Главам городских и районных
администраций, руководителям хо�
зяйствующих субъектов всех форм
собственности рекомендовано уде�
лять больше внимания вопросам
борьбы с преступностью, воспита�
тельно�профилактической работе в
трудовых коллективах, учебных заве�
дениях. Органам местного самоуп�
равления с учетом выполнения про�
граммы борьбы с преступностью на
2003—2004 годы и криминогенной
обстановки в муниципальных образо�
ваниях рекомендовано разработать
собственные программы укрепления
общественного порядка и обществен�
ной безопасности на предстоящий
двухлетний период, обеспечить коор�
динирующую роль в их реализации. 

Пресс�служба 
губернатора области.
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Проходит август. Проходит лето. Легкой летучей птицей про�
неслось оно над тобой...

СТРИЖ, СОБАКА, АВГУСТ

Цветы для школьного букета

В 2004 году по России из проверенных
758 тысяч штук детских игрушек 67% изъято
из оборота "в связи с превышением допусти�
мых значений токсичности по содержанию
формальдегида, фенола и т.д., а также  уров�
ня звука, издаваемого игрушками"...

Подготовка 
к реализации закона

Многоцветие ярких красок и пышная зелень — так в канун первого сентября

выглядят ухоженные теплицы МУП  "Совхоз "Коммунальник". Заявки на

приобретение цветов от общеобразовательных школ и школ(интернатов сюда

уже поступили.  В первый и самый торжественный  день нового учебного года

школьники будут держать в руках прекрасные букеты из красных и бордовых роз,

белоснежных калл,  трогательных красавиц альстремерий…

— На одном зерне далеко не
уедешь, — говорит его руководи�
тель В.С. Шумаков, — хотя под
пшеницей и рожью у нас основ�
ные площади, традиционно не�
сколько сотен гектаров выделяем
под гречиху, в последние годы
выращиваем еще и масличные
культуры, люпин на зерно. Это
позволяет не только подстрахо�
ваться экономически в случае не�
урожая основных культур, но и
иметь ощутимый дополнитель�
ный доход, улучшать культуру
земледелия за счет обеспечения
зерновым, в первую очередь ози�
мым, лучших предшественников.
А так как все они созревают в раз�
ные сроки, то наши механизато�
ры убирают поздние культуры без
особых проблем.

Поэтому и по завершении жат�
вы ранних зерновых работы для
комбайнеров здесь хватает. Вы�
вел на уборку гречихи и свой ста�
ренький "Дон" лучший по итогам
прошлой жатвы комбайнер не
только этого хозяйства, но и все�
го района А.Н. Анисин (на сним�
ке).  

— Сколько нынче намолотили?
— интересуюсь у комбайнера.

— Тонн девятьсот уже будет, —
отвечает он. — Уберем гречиху,
возможно, и на тысячу выйду. 

— Хорошая выработка нынче и
у других наших механизаторов и
водителей, — включается в раз�
говор В.С. Шумаков. — На "Ени�

сее" впереди В.Д. Паршиков, из
водителей на перевозке урожая
особенно отличились Н.А. Васю�
нин и И.И. Романов. Закончим
полностью уборку — почествуем
ребят как следует, а пока работы
для всех еще хватает. Завтра сев

озимых начинаем, куку�
рузу на силос еще убрать
надо, а она у нас выросла
знатная, не менее 600
центнеров зеленой мас�
сы на круг дает. А там и
очередь сахарной свеклы

подойдет. Все идет своим
чередом, и везде труд и
усердие нужны.

По 27 центнеров зерновых
сняли нынче с каждого гекта�
ра в ТНВ "Шумаков и К°".
Урожай, конечно, не "дол�
жанский", но для бедней�
ших в области дмитровских
почв вполне приличный. За�
пасли на зиму 1200 тонн се�
на и 5 тысяч тонн силоса,
которого с учетом кукурузы
до 10 тысяч тонн довести
собираются. На почти ты�
сячное поголовье крупного
рогатого скота и 400 имею�
щихся свиней этого с из�
бытком хватит. Так что и в
животноводстве, считают

здесь, продвижение вперед бу�
дет, а значит, совсем не зря еще
один сезон отработал Виктор Шу�
маков со своей отличной компа�
нией.

Юрий СЕМЁНОВ.

Дмитровский район.  

Как подчеркнул зам. губернатора, председатель
межведомственной комиссии Е.Н. Вельковский, кото�
рый вел заседание, в ЖКХ нет мелочей. Он сделал по�
дробный анализ работы в районах области по подго�
товке к грядущему отопительному периоду. Практиче�
ски все районы ведут эту ответственную работу по гра�
фику. В областной администрации действует опера�
тивный штаб, куда ежедневно стекается информация о
готовности предприятий ЖКХ к зиме. На 25 августа,
например, готовность жилья к отопительному периоду
составляет 88%, объектов социальной сферы области
(школ, больниц и т.д.) — 93%, котельных — 90%.

Острой критике на заседании комиссии была под�
вергнута работа по подготовке к зиме в Должанском и
Корсаковском районах.  Выступавшим с отчетами  за�
местителям глав этих  районных администраций 
В.В. Коротееву  и М.П. Макаренко  было задано много
вопросов. И определен срок до 15 сентября, чтобы на�
верстать упущенное. Особое внимание всех участни�
ков заседания Е.Н. Вельковский обратил на такие мо�
менты, как своевременность расчетов за потреблен�
ные ресурсы с энергетиками и газовиками, необходи�
мость заблаговременного решения всех организаци�
онных вопросов (с дежурством, подготовкой техники,
созданием резервного запаса топлива и.д.), внимание
к нуждам жителей районов, а также работников сферы
ЖКХ. 

Л. ОРЛОВА.

ЖКХ: 
подготовка к зиме
Вчера в малом зале областной администрации

состоялось итоговое заседание

межведомственной комиссии по подготовке

предприятий ЖКХ районов к зимнему периоду

2005—2006 годов. В нем участвовали

заместители глав городских и районных

администраций, отвечающие за жилищно(

коммунальную сферу.

С хлебом и кормами

Когда мы приехали на крупнейшее самостоятельное

сельхозпредприятие Дмитровского района — ТНВ "Шумаков и К°",

жатва зерновых здесь была завершена, и комбайнеры

переключились на уборку гречихи. 

ЗАБОТЫ СЕЛЬСКИЕ
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ЧУДО�ЮДО... КУКЛА БАРБИ


